



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



AÑO VI

CARTA VIRTUAL № 234- MAYO 24 DE 2014

Redacción: Carlos Cortés Caballero

COLEGIO MEDICO.

Tuvo lugar una nueva reunión de la Junta Directiva y además de los comentarios que suelen acompañar a la campaña electoral que se aproxima y que no dejó en claro cual de los candidatos habrá de ser conveniente para el mejoramiento de los programas de salud, si se puso en evidencia la problemática del ahora llamado Hospital Universitario desde el punto de vista de funcionamiento por la falta de concordancia entre los diferentes actores lo cual se manifiesta en una descoordinación administrativa que repercute en la atención a los pacientes. y ante la cual nada puede hacer la comunidad. Antes todo se achacaba a la falta de recursos económicos; ahora el problema, desafortunadamente, es otro mas fácil de solucionar si existe la voluntad requerida.

ACADEMIA DE MEDICINA.

La reunión usual de los terceros jueves de cada mes contó en esta oportunidad con la colaboración de la odontóloga Cecilia Amparo Rodríguez quien nos ilustró ampliamente al compartirnos un trabajo de investigación hecho con otros profesionales, sobre la problemática desde el punto de vista no solo funcional sino orgánico que dejan los problemas alérgicos de rinitis y asma bronquial en los ni-

ños y las consecuencias en el desarrollo de la región cráneo-oro-cervical y el psiquismo cuando no se tratan a tiempo y que influyen tremadamente en el comportamiento de los niños

PRIMERA GRAN ASAMBLEA MÉDICA NACIONAL

La FEDERACIÓN MÉDICA COLOMBIANA, FMC, La ASOCIACIÓN NACIONAL DE INTERNOS Y RESIDENTES, ANIR, La ASOCIACIÓN COLOMBIANA MÉDICA ESTUDIANTIL, ACOME, La ASOCIACIÓN COLOMBIANA DE MEDICINA GENERAL, ACMG y el MOVIMIENTO NACIONAL POR UNA SALUD DIGNA EN COLOMBIA

Entidades médicas de carácter nacional que luego de reunirnos y de analizar la situación del momento por el cual atraviesa la salud del país, hemos considerado necesario y conveniente convocar a toda la co-

munidad médica colombiana: estudiantes, internos, médicos rurales, médicos residentes, médicos generales y especialistas de todas las áreas del conocimiento, para que nos reunamos en la PRIMERA GRAN ASAMBLEA MÉDICA NACIONAL (MAYO 31 DE 2014)

